

Ojom Jaya: Politik adalah seni, Ada Banyak Cara-Cara Indah Kanggo Sampai Tujuan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 30, 2024 - 01:20



Ojom Jaya (Politikus Desa Sukamaju Cikakak)

“Politik adalah seni, dan seni adalah sesuatu yang indah dan unik. Jangan jadikan politik sebagai cara yang kotor untuk mengotori keindahanmu. Percuma ngagorengan, ditu ka dieu oge, Sebab Tuhan pun menyukai keindahan lain kagorengan.”
(Ojom Jaya)

Sukabumi – Di pagi yang cerah dengan menikmati secangkir kopi hitam dan rokok kretek, obrolan santai dengan Mang Ojom Jaya mengalir hangat penuh canda tawa, belum lama ini.

Ojom Jaya adalah salah seorang warga Desa Sukamaju Cikakak yang humoris, dan mudah bergaul dengan siapapun, ramah dan bersahaja.

Ketika ditanya soal pandangannya terhadap Politik, ojom Jaya mengatakan bahwa Politikmah seni, jadi politik itu indah menurut Mang Ojom Jaya.

“Wah uing mah ges digogoreng, ges dikitu dikieu, ah santai we, kos teu boga Pangeran wae, pan Allah mah maha uninga meren mana anu bener mana anu salah, tah di dinya urang kudu sumerah diri kanu Maha Kawasa, pasrah muntang saraya ka Pangeran urang. Popolitikan mah cek uing anu bodo nyaeta seni, ada banyak cara-cara indah kanggo sampai tujuan, loba senina hahaha,” ungkap Ojom Jaya sambil tertawa lepas.

Masih kata Ojom Jaya, Pangeran wae teu ngabeda bedaken mahlukna, “arek nu pire arek nu gacor arek nu kumaha wae angger we di bere nafas gratis, sugan aya anu pire nafasna/angina warna warni ah da hente semua sama di mata Tuhan kang brow, kecuali Iman dan Taqwa nu ngabedaken, tah palabah dinya mah palabah Iman jeng Taqwa mah urusan Allah moal bisa di ukur ku urang urang hehe,” clotah Mang Ojom Jaya.

Sambil seruput secangkir kopi dan hisap roko, obrolan pun ngaler ngidul, namun ada yang bisa diambil hikmahnya dari seorang Ojom Jaya bahwa Politik itu adalah seni dan Tuhan menyukai ke Indahan, jadi tak heran penulis menautkan Ojom Jaya adalah Politikus di Desa Sukamaju Cikakak Sukabumi.

“Politik adalah seni, dan seni adalah sesuatu yang indah dan unik. Jangan jadikan politik sebagai cara yang kotor untuk mengotori keindahanmu. Percuma ngagorengan ka ditu ka dieu oge, Sebab Tuhan pun menyukai ke indahan lain kagorengan” Ojom Jaya (Politikus Desa Sukamaju Cikakak).

Sukabumi November 2024.